

Cicconetti Katia
Quai du Haut 138
2503 Biennie



ARCHIVO

Sr. Patricio Aylwin
Azocar
Presidente de la
Republica
Palacio de la Moneda
Santiago

CHILE

Exmo. Sr. Presidente,

Como miembro de Amnesty International y en nombre propio, les doy a conocer mi consternacion por las violaciones de derechos humanos en todo el mundo. En este año 1992 se celebran los 500 años de la llegada de los Europeos al continente americano, me parece que es un momento apropiado para hablar de las violaciones de derechos humanos perpetrados en contra de poblaciones indigenas de lo que llamamos hoy las Americas, es el caso de Nelson Wladimiro Curinir Lincoqueo. Mis preocupaciones no terminan con el año 1992. Tengo una gran preocupacion con respecto a la ejecucion extrajudicial de Nelson Curinir Lincoqueo en 1973.

Esperando que las investigaciones sean esclarecidas sobre las circunstancias de su muerte. Espero que toda la verdad sea revelada y los autores de este crimen sean llevados en justicia.

Amnesty International estima que todas las violaciones de derechos humanos cometidas en Chile deben ser investigadas para evitar que estas violencias no se reproduzcan. La organizacion piensa que la ley de amnesty de 1978 constituye un obstaculo para esclarecer los casos de violaciones cometidas en el pasado y deberian ser anuladas.

Deseando que mi peticion sea aceptada y que une encuesta sea abierta les presento mis sinceros respetos.

Cicconetti Katia

Valence

St Laurent du pape le 2-02-1993

Señor Presidente,



A mi me importa mucho el respeto de los derechos humanos por todas las partes del mundo.

Por eso, me parece que el aniversario de la llegada de los Europeos en America es una ocasión especial para traer su atención sobre las violaciones que sufren las poblaciones indígenas del continente suyo, como, por ejemplo, el caso de

NELSON VLADIMIRO COPINIR LINCOQUED-

Ese hombre era Mapuche, tenía 22 años, vivía en Temuco, estudiaba en la Universidad Técnica del Estado y pertenecía al partido Comunista.

Entonces, en 1973, fue traído fuera de su casa por hombres vestidos como soldados y nunca más su familia le vió vivo. Fue descubierto muerto en 1990 al lado del río Cautín y enterrado en el cementerio general de Temuco. Tenía una bala en el cuello.

Su familia denunció el homicidio pero la ley chilena de 1978 (amnistía) no permite que los autores del crimen sean citados en Justicia.

Pues, si hoy que alegrarse de la investigación que siguió la descubierta del cuerpo, también será oportuno que la Verdad entera triunfe, para Nelson Copinir tanto como para todos los otros casos similares en Chile.

AMNESTY INTERNATIONAL piensa que aquella ley de 1978 impide la realización justa de estas investigaciones y que su abrogación sería buena cosa.

También me preocupan mucho las violaciones de los derechos de aquella población y le aseguro que a pesar del fin del año 1992, procuraremos con AMNESTY que torturas y asesinatos no se cometan más.

En el nombre de AMNESTY INTERNATIONAL, le agradecemos actuar para la justicia y el respeto de los derechos humanos,

De suelta atentamente

Rene' Chave

Adress

Rene' CHAVE cult 07800 St Laurent du pale
FRANCE

S.J. Dobell

Sr Patricio Aylwin Azocar,
President of the Republic of Chile,
Palacio de la Moneda,
Santiago,
CHILE

51 Shadwell Road

Bishopston

Bristol BS7 8EW

ENGLAND

Your Excellency,

I am concerned at the disappearance or extra-judicial execution of **Samuel Alfonso Catalan Lincoleo**, aged 29 years, on 28th August, 1974.

The judicial investigations conducted into the case are welcomed, I trust the full truth will emerge and those responsible will be brought to justice.

Amnesty International is extremely concerned about the 1978 Amnesty Law which is obstructing and preventing full investigation into abuses occurring before 1978. It is essential that adequate investigations of human rights abuses take place if the full truth is to emerge. Justice for the perpetrators of human rights abuses is important, not only for the individual case, but also to make it clear that violations of human rights will not be tolerated.

Failure to bring to account those who violate human rights runs the risk of facilitating future abuses.

Yours respectfully

S.J. Dobell

DANIELA MARCONI
VIA F. CORRIDONI, 2
24058 VOGHERA (PV)
ITALY

Voghera,

Sr. Patricio Aylwin Azòcar
Presidente de la Republica de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
CHILE



Eccellenza,

quale cittadino italiano da sempre impegnato nella difesa e nel rispetto dei diritti umani, vorrei attirare la Vostra attenzione sul caso del Sig. NELSON WLADIMIRO CURINIR LINCOQUEO, indiano Mapuche di 22 anni.

La notte del 5 Ottobre 1973 fu arrestato nella sua casa da un gruppo armato dell'Aviazione Militare; da allora nessuno lo vide più vivo.

Nel Marzo 1990 un indiano Mapuche dichiarò che il corpo di Nelson Curiñir era stato trovato sulle rive del fiume Cautin nel 1973 e sepolto come NN.

Il corpo riesumato risultò effettivamente quello del giovane e l'autopsia rivelò che gli era stato sparato alla nuca.

Colgo l'occasione del Cinquecentenario dell'arrivo degli europei nel Continente Americano per sottolineare la mia preoccupazione riguardo a tutti i casi di violazione dei diritti umani contro le popolazioni indigene.

In particolare ritengo apprezzabile il fatto che siano portate avanti indagini sull'omicidio del Sig. Nelson Vladimiro Curiñir Lincoqueo e spero che i responsabili possano essere consegnati alla giustizia, in modo da scongiurare che atrocità come questa accadano ancora.

RingraziandoVi per l'attenzione rivoltami porgo distinti saluti,

Daniela Marconi

Voghera, 30-1-1983

Sr. Patricio Aylwin Azòcar
Presidente de la Republica de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago
CHILE

08 LEB 1983

Eccellenza,

quale cittadino italiano da sempre impegnato nella difesa e nel rispetto dei diritti umani, vorrei attirare la Vostra attenzione sul caso del Sig. NELSON WLADIMIRO CURINIR LINCOQUEO, indiano Mapuche di 22 anni.

La notte del 5 Ottobre 1973 fu arrestato nella sua casa da un gruppo armato dell'Aviazione Militare; da allora nessuno lo vide più vivo.

Nel Marzo 1990 un indiano Mapuche dichiarò che il corpo di Nelson Curiñir era stato trovato sulle rive del fiume Cautin nel 1973 e sepolto come NN.

Il corpo riesumato risultò effettivamente quello del giovane e l'autopsia rivelò che gli era stato sparato alla nuca.

Colgo l'occasione del Cinquecentenario dell'arrivo degli europei nel Continente Americano per sottolineare la mia preoccupazione riguardo a tutti i casi di violazione dei diritti umani contro le popolazioni indigene.

In particolare ritengo apprezzabile il fatto che siano portate avanti indagini sull'omicidio del Sig. Nelson Vladimiro Curiñir Lincoqueo e spero che i responsabili possano essere consegnati alla giustizia, in modo da scongiurare che atrocità come questa accadano ancora.

RingraziandoVi per l'attenzione rivoltami porgo distinti saluti,

Alphonse Stefano

MODRONI STEFANO
VIA DALLA CHIESA
27058 VOGHERA (PR)

(ITALY)